

# 聖ヨゼフの園 デイサービス便り

平成30年6月1日発行  
紫陽花綺麗だ  
ほーずのか号

特別養護老人ホーム  
聖ヨゼフの園  
静岡市駿河区八幡4-6-9  
TEL 054-282-1871  
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

五月は気候がいいので今まで以上にどんどん外に出掛けては色々な景色・新緑・花たちを見てきました。日によっては夏日のような時もありましたが、殆どは絶好の外出日和で気持ちよくお出掛けを満喫して来ました。今月号は特に外の写真の割合が高いですが、とにかくあつちこつち行っただけの様子を一挙に掲載させて頂きました。ちょっとだけ中での活動の様子も載せましたのでこちらも併せて隅々までどうぞご覧ください。

五月もあちらこちらで花盛りだったもんだまたまた色々な所に行っ花見物して来ました。今月も綺麗な花と花のような皆様をどうぞご覧ください。安倍川中流牛妻にある安倍ごころまで行って鯉のぼりと魚たちを見て来ました。下の写真水槽の中にこの辺で採れた魚たちが沢山泳いでいるんです。



皆で長田じまん市に買い物行って来ました。花も盛り沢山でした。



緑がまぶしい鳶の細道公園でのひと時です。ココはホテルがある位の清流もあり癒されます。



今月号の一面は結局全て園外活動の写真となりました。自然を満喫している皆様をどうぞご覧ください。



結構定番となってきた玉露の里に散策しに行つて来ました。日の光もたつぷり浴びてみんなでリフレッシュして来ました。



ココが厚生苑

↑東名清水インターそばにある秋葉山公園に行つてリハビリがてら散歩して来ました。結構立派な遊具があるんですよ。結構立派な遊具があるんですよ。結構立派な遊具があるんですよ。



中島浄化センターにあるバラ園です。毎年綺麗な花が楽しめるんですよ。





日本平山頂での記念撮影。皆さんの笑顔が素敵です。  
↓ 藤枝のかなり山の方にある豆腐屋さん、デイでプチブームになりました。



↑ 防災訓練の一環でまたまた静岡県地震防災センターに行って防災について勉強して来ました。  
↓ 焼津さかなセンター内をたんまりと散策ながら運動して来たぞら。



↑ 母の日にちなんでもみんなでフラワーアレンジメントをやってみました。綺麗な花と笑顔の皆様をっ覧下さい。



この日の昼食はバーベキューなのです。ホントは外でやりたい所ですが多数の為こんな感じのホットプレート焼きでした。



今月の「男の料理教室」の様子です。簡単に作ろうと思えば出来るのですが、皆さん料理をしたかったのでなるべく手間の掛かるモノを考えてやって頂いているのです。しかし今月も完成品の写真がありませんでした。



場所は小瀬戸になります。ずらりと咲いているタチアオイを見物しに行ってきました。それにしても壮観だなあ。



ついでに吊り橋を渡って来ました。後ろが長光寺だよ

桂山、長光寺の山あじさいを見に行きましたがまだ早かったみたいです。



吊り橋はこんな感じですよ

残念、まだでした



やや恒例になりつつある富士の広見公園に著薇を見物しに行ってきた。広い園内は色々な種類の薔薇が満開でした。

